

# Le vent, la star malheureuse de cette première journée

**Championnats Interrégionaux à Vineuil.** Une première journée rendue compliquée par le vent que les Ligériens bouclent avec 22 titres et de belles perfs.

Cette année sera décidément maudite. En œnologie, on parlerait d'un millésime compliqué sur le stade de Vineuil balayé par des rafales de vent de plus de 5 m/s défavorable pour les coureurs de 100 m, les mots étaient plus crus, comme un ras-le-bol général d'une saison estivale qui ne semble pas vouloir débiter alors qu'elle s'achève bientôt... Vraiment dommage, car il ne reste que peu de temps pour décrocher le précieux sésame d'une qualification pour les championnats de France.

## Alexandre Marchand, performance N2

Dans ces conditions, les 5,22 m d'Alexandre Marchand (Nantes Métropole Athlé) tiennent presque du miracle : « C'était très compliqué avec un fort vent de travers et très irrégulier. C'est rageant et fatigant ». Il réalise néanmoins la meilleure performance de la journée, N2. Des considérations météo dont Christophe Zettor (Carquefou Ac) ne s'est pas soucié dans sa série du 400 m haies, améliorant d'une seconde tout rond son chrono des régionaux (53"44 contre 54"44) et se positionnant à la 40<sup>e</sup> place des bilans. La journée de demain, où il disputera la finale du 4H et celle du 200, s'annonce intense pour lui, pour peu qu'éole se calme...

Parmi les autres temps forts pour les athlètes ligériens qui ont globalement tenu leur rang, signalons les deux



Sarah Herbreteau (Athlé 72) entourée de ses deux dauphines du triple saut juniors, symbole d'une belle journée pour les Ligériens.

lanceuses de javelot, Gwenaëlle Laize (Ena Angers) et Anais Laurent (Nantes Métropole) qui réalisent deux performances de N4 et sont départagées de 8 petits centimètres, 40,20 m contre 40,12 m ! Sarah Herbreteau (Athlé 72) arrivait en terre Blésoise avec la meilleure marque au triple saut juniors. Une place qu'elle a confirmée en s'imposant devant deux autres ligériennes, Mathilde Thibault

(Nantes Métropole) et Emilie Cochereau (AAA) pour un podium de charme 100 % ligériens. Dommage que le vent, une fois encore, ait fait des siennes en soufflant trop fort favorablement...

En toute fin de soirée, le vent s'était calmé pour permettre aux demi-fondeurs d'entrée en piste. Noémie Leduc (Erdre Athlé) s'offrait le titre sur le 2 000 m steeple, une discipline qu'elle découvre

cette année. Une belle récompense pour son entraîneur, Jean-Luc Lagasse qui cesse son activité dans quelques semaines. Enfin, en clôture de la journée, Noémie Claeysens (CSJB Angers) bouclait seule son 5 000 m en 17'54"31. Un brin décevant pour la jeune femme, tout comme les 15'20 de Charles-Henri Barreau, vainqueur bien esseulé de la dernière course de la journée.